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２０２３－２０２４年度 

釧路ベイロータリークラブ会報 

会長方針「広めようロータリーの輪」 

 

  

 

 

 

■ 点  鐘        千葉 潔 会長 

 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『それでこそﾛｰﾀﾘｰ』 

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ   貝嶋 政治君 

 

■ 会長挨拶           千葉 潔会長 

 

皆さんこんばんは。１０月に行いました

植樹事業につきまして、白糠町川島教育

長様よりお礼状を頂きましたので、読み

上げたいと思います。また、１１月１１日網

走ロータリークラブ様の７０周年記念式典

に、葭本 PG・漆崎 PG・池田会員・後藤会

員とわたくしとで出席致しました。７０年

の歴史を感じさせる素晴らしい式典でし

た。ベイクラブも３０周年が近づいており

２０２３－２０２４年度 第１３回（通算第１２０３回） 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ『ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ②』【担当】ﾛｰﾀﾘｰ研修委員会 

■日時：令和５年１１月２８日（火）１９時００分～ ■例会場：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ  

【会長】千葉 潔 【副会長】伊藤 広樹 【幹事】横山 豊 【副幹事】後藤 義信 
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ますので、会員皆様のお力で良い式典に

したいと改めて思いました。 

１７日は白糠ロータリークラブ様のワイ

ン例会に１０名で集団メーキャップとして

参加致しました。当日は音別クラブ・音更

クラブ様も参加されまして、おいしいワイ

ンとお料理を頂きました。料理長のお話し

の中で今年のボージョレーヌーボーは例

年より、アルコール度数が１度高く、１２度

との事でした。これはボージョレー地方の

気候が穏やかで晴れ間が続いていた為だ

からだそうです。あまり、違いは判りませ

んでしたが、一度ご賞味してみては如何で

しょうか? 

本日はクラブフォーラムですが、全会員

でクラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際

奉仕、青少年奉仕の五大奉仕に基づいて

進路を見出そうとする例会です。些細な

会話の中にも、会員にとっては活路を見

つける糸口になると思います。森委員長、

本日はよろしくお願い致します。会長挨拶

は以上です。 

■ 幹事報告           横山 豊幹事 

 

１．１２月の出欠予定ですが１２月２６日締め

切りですが、まだ４名ほど、ご送付頂いて

おりませんので早急にご返信お願い致し

ます。 

２．例会に急遽欠席される場合は、可能であ

れば例会前日の午前９時くらいまでに、幹

事までメール、メッセージ、電話等でご連

絡いただければ大変助かります。 

幹事からは以上です。どうぞよろしくお願

い致します。 

■ 米山記念奨学会より、米山功労者の表彰 

・葭本 正美会員 １０回目 

・漆崎   隆会員 １２回目 

 

葭本会員、漆崎会員、おめでとうございます！ 

■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会） 

 

【入会記念日】 

 該当者はありません。 

【誕 生 祝】 

該当者はありません。 

【結 婚 祝】  

該当者はありません。  
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☆ 本日のﾆｺﾆｺ献金 

【森委員長宜しくお願いします。】 

千葉潔君、槙山豊君、後藤義信君、平野知子君 

伊藤広樹君、澤田雅仁君、遠藤若枝君、漆崎隆君 

池田圭樹君、大越拓也君、美馬嵩俊君、貝嶋政治君 

葭本正美君 

【本日宜しくお願い致します。】 

森圭一郎君 

☆本日のニコニコ献金         ￥2８,000円 

            累計        ￥3７０,000円 

☆本日の小銭献金               ￥240円 

            累計            ￥240円 

・皆さん、ありがとうございました。 

  

今日の発表は美馬会員でした！ 

・本日の例会 

「クラブフォーラム②」  

担当：ﾛｰﾀﾘｰ研修委員会  

・ﾛｰﾀﾘｰ研修委員会       森 圭一郎委員 

 

 皆さん、こんばんは。今年度２回目のﾍﾞｲ集

会は社会奉仕をﾃｰﾏとて、４班に分かれて議

論をしていただきました。本日は、皆さんか

らいただいたご意見を発表し、その後各ﾃｰﾌﾞ

ﾙで更に深堀していただき、ｸﾞﾙｰﾌﾟごとに発

表していただきますので、どうぞ宜しくお願

い致します。                 

●第２回ﾍﾞｲ集会のまとめ 

ﾃｰﾏ 「社会奉仕」 について 

・歩道の除雪で貢献している（大通りに面し

ていること・通学路にもなっている）、花も植

えている。 

・子供１１０番の家。 

・地域の避難場所として屋上を一次避難場

所として提供。 

・小さなことで貢献していく。 

・人から言われてやる事が社会奉仕ではな

く、自らやる事。 

・自分は地域に密着してやっている(小さい

事から) 

・クラブの社会奉仕において、会員だけでは

なく家族も参加できるようにするのも良い

のではないか。 

・今回の植樹事業は良い。 

・社会奉仕事業では、分区事業としてやって

いる事も大事、他クラブとの交流が出来る。 

・自分の仕事以外の事でやるのが社会奉仕。 

・ロータリーには、揚げている五大奉仕（クラ

ブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青

少年奉仕）があり、今回のテーマがその一つ

の社会奉仕。 

・ロータリーアンは日々、地域の人びとの暮

らしを豊かにし、より良い社会にできない

かという志を持ち、頑張っています。 

・結果を試みない「超我の奉仕」の精神が社

会奉仕の真髄だと思います。 
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・建設業者も利益追求だけでなく、献血運

動、河川清掃、施設への遊具の寄贈、献血

などイメージアップの一環として社会奉仕

事をやっています。 

・二酸化炭素排出による地球温暖化撲滅の

ため、SDGｓ活動を会社でする。 

・職業奉仕と社会奉仕の区別が良く分からな

い。 

・世のためになるのが社会奉仕 

・職業奉仕と社会奉仕を大きく分けると、ロ

ータリアン同士は職業奉仕で社会奉仕は対

外的である。 

・先月の白糠で行った植樹は青少年健全育

成だが、社会奉仕ともいえる。 

・子ども食堂のような地域活動を支援するこ

とも社会奉仕になるのではないか。 

 

 

 

 その後、各ﾃｰﾌﾞﾙで更に深堀していただき、

発表していただきました。ご自身の会社を通

しての活動、地域や町内会での活動、ﾍﾞﾙﾏｰｸ

やごみの分別等々…、本当に沢山の意見が

出され、改めて社会奉仕の大切さを実感し

た例会となりました。 

 

釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ出席委員会  出席ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 後藤委員長 

在 籍 会 員 数 １９名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 １6名 名 /１名 3名 / 名 84.2％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 

 

 会報・雑誌・IT委 員 長  森 圭一郎：fujitokenkogyo@purple.plala.or.jp                ｸﾗﾌﾞ事務所 

      副 委 員 長  後藤 義信：yoshinob510@outlook.com      釧路市幸町14丁目1-1 ﾉｰｽｺｰﾄｻﾝｽｲ 2階  

  委      員   伊藤  広樹：landito@peace.ocn.ne.jp    TEL：（0154）23-6175  FAX：(0154)23-6213 

       委     員   植原 元晴 


